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Presidente:                                             Secretária: 

ATA Nº 004/2019. No dia dez do mês de julho de dois mil e dezenove, às quatorze horas, na sala nº 174 da ESAG, 1 

localizada na Avenida Madre Benvenuta, nº 2007, Itacorubi, Florianópolis/SC, teve início a sessão ordinária do 2 

Conselho de Centro da ESAG, sob a presidência do Professor Éverton Luís Pellizzaro de Lorenzi Cancellier, Diretor 3 

Geral da ESAG. Estavam presentes, e conforme lista de presença, os seguintes conselheiros: Ana Paula Menezes 4 

Pereira, Analucia Vieira Fantin, Arnaldo José de Lima, Carlos R. Da Silva Alberto, Daniel Augusto de Souza, Denise 5 

Pinheiro, Ivoneti da Silva Ramos, Marianne Zwilling Stampe, Mariana de Souza Ribeiro, Maurício Santos Küster, 6 

Osvaldo Faria de Oliveira, Dara Costa Folster. Constatado quorum, o Presidente cumprimentou todos e declarou 7 

aberta a sessão. Em seguida, abriu o item 1. Expediente, informando as justificativas de ausência dos conselheiros: 8 

Fabio Pugliesi, solicitou à suplente Denise Pinheiro para substituí-lo, Luciana Ronconi e o suplente Maurício Custódio 9 

Serafim, que estavam impossibilitados e Rafael Tezza, que estava participando de banca de concurso público na 10 

UFSC. Após, o presidente consultou aos conselheiros se haviam pedidos de urgência, inclusão, exclusão e inversão de 11 

pauta dos itens da convocação. O conselheiro Rafael Tezza solicitou antecipadamente a inclusão de pauta do Processo 12 

nº 5630/2019 – Relatório Final de Curso.  Interessado: Arnaldo José de Lima, Processo sem registro/2019 DEG – 13 

Homologação de Ad Referendum colação de grau em gabinete; Interessado: André Augusto Manoel (DAP); Relator: 14 

Ana Paula Menezes Pereira; e Processo sem registro/2019 DEG – Homologação de Ad Referendum colação de grau 15 

em gabinete. Interessado: Gisela Rabelo Faria (DAP); Relator: Ana Paula Menezes Pereira. Os processos foram 16 

colocados em votação para inclusão e foram aprovados. Na sequência, passou-se ao item 2. Aprovação da Ata da 17 

reunião anterior (Ata 003/2019 de 28/05/2019). A Ata foi colocada para discussão. Sem manifestações em contrário, a 18 

ata foi colocada em votação e aprovada por unanimidade. Teve início o item 3. Ordem do dia, que passou a ser o 19 

seguinte: 3.1. Processo nº 10600/2019 – Remoção de técnico; Interessado: Fabiana Teixeira da Rosa; Relator: 20 

Maurício dos Santos Küster. O relator apresentou o histório e passou à análise: “O  processo atende todos os 21 

requisitos do Regimento Geral da UDESC nos artigos 233 e 237, item V, que regulamenta a remoção de Técnicos 22 

Universitários e as atribuições das COPPTAs setoriais, respectivamente, nestes casos”. Voto: “Diante do exposto,  sou 23 

de parecer favorável a  remoção da Técnica Universitária Fabiana Teixeira  da Rosa da ESAG para a Reitoria em 24 

permuta com o Técnico Universitário Marco Antônio Dibe Laureano,  conforme consta no processo, a  partir de 25 

01/06/2019”. Em discussão, não houve quem quisesse discutir. Em votação, o ad referendum foi homologado por 26 

unanimidade. 3.2A. Processo nº 11374/2019 – Afastamento internacional. Interessado: Felipe Eugênio Kich Gontijo. 27 

Relator: Maurício dos Santos Küster. Análise: O processo atende os requisitos da Instrução Normativa nº 06/2018 de 28 

16 de maio de 2018, que regulamenta os afastamentos de servidores do país com ônus limitado para a instituição, 29 

bem como a Resolução  011/2018-CONSUNI e Artigo 204 § 4º do Regimento da UDESC, que rege sobre as 30 

autorizações para afastamento. Voto: “Sou de parecer favorável a solicitação da interessada para afastamento de 22 31 

a 27 de julho de 2019, como consta neste processo”. Aprovado por unanimidade. 3.2B. Processo nº 10225/2019 – 32 

Homologação do Ad Referendum do pagamento de inscrição em evento; Interessado: Rafael Tezza. Relator: 33 

Maurício dos Santos Küster. Após leitura do histórico, o relator passou à análise, informando que: “O processo atende 34 

os requisitos da IN 05/2013-PROAD que disciplina no âmbito da UDESC os procedimentos administrativos relativos às  35 

aquisições e contratações por dispensa e inexigibilidade de licitação (IL), como neste caso”. Voto: “Diante do exposto,  36 

sou de  parecer favorável  à homologação por ad referendum da solicitação para pagamento de inscrição e diárias 37 
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para a participação das técnicas no referido evento”. Sem discussão, o processo foi aprovado por unanimidade. 3.3. 38 

Processo nº 11956/2019 – Progressão Funcional. Interessado: Paula Chies Schommer. Relator: Rafael Tezza. Voto: 39 

“Tendo em vista que a professora contempla todos os requisitos exigidos na Resolução Nº 058/2011 – CONSUNI, sou 40 

de parecer favorável a solicitação de progressão de nível adjunto para associado.” Processo aprovado por 41 

unanimidade. 3.4. Processo nº 12940/2019 – Progressão Funcional. Interessado: Denilson Sell. Relator: Rafael Tezza. 42 

Voto: “Tendo em vista que o professor contempla todos os requisitos exigidos na Resolução Nº058/2011 – CONSUNI 43 

sou de parecer favorável a solicitação de progressão de nível adjunto para associado”. 3.5. Processos nº 11937/2019, 44 

3.6. Processo n° 13086/2019, 3.7. Processo nº 13718/2019 e 3.8. Processo nº 13718/2019 – Licença Prêmio. 45 

Interessados: Arlindo Carvalho Rocha, Graziela Dias Alpertedt, Ádrian Sanchez Abraham e Simone Ghise 46 

Feuerschute. Relator: Ana Paula Pereira. Voto: “Sendo assim, sou de parecer favorável à aprovação da solicitação de 47 

licença prêmio dos servidores”. 3.9. Processo sem registro DEG: Credenciamento de Professores DCE. Interessado: 48 

DCE – Liana Bohn, Fernado Henrique P. S. Mendes, Diogo Signor e Marcos Vinicio Wink Júnior. Relator: Ana 49 

PaulaMenezes Pereira. Voto: “Parecer favorável as homologações de solicitações de credenciamento”. Sem 50 

manifestações. Aprovado por unanimidade. Relato e votação em bloco dos itens 3.10, 3.11 e 3.12. 3.10. Processo sem 51 

registro DEG – Homologação Ad Referendum dos Projetos de Ensino “O Controle das Administrações Públicas e o 52 

Tribunal de Contas: aplicações da administração e Economia” e 3.11. Processo sem registro DEG - “Ofertas de 53 

disciplinas de língua alemã para acadêmicos da Esag com interesse em fazer mobilidade em universidade na 54 

Alemanha”; 3.12. Processo sem registro DEG - Prorrogação do Projeto de Ensino “Círculo de palestras sobre 55 

Comunicação e Branding”. Interessados: Carlos Tramontin, Jovane Medina Azevedo e Carlos Eduardo Freitas da 56 

Cunha. Relator: Ana Paula Menezes Pereira. Voto: “Sou de parecer favorável a homologação da aprovação da 57 

Comissão de Ensino . Sem discussão. Aprovados por unanimidade. 3.13. Processo sem registro DEG: Homologação 58 

Ad Referendum da solicitação de Processo Seletivo DAP. Interessados: DAP/DEG. Relator: Ana Paula Menezes 59 

Pereira. Voto: “Parecer favorável”. Aprovado por unanimidade. 3.14. Processo sem registro DEG: Homologação Ad 60 

Referendum da solicitação de Processo Seletivo DAE. Interessados: DAE/DEG. Relator: Ana Paula Menezes Pereira. 61 

Voto: Parecer favorável”. Aprovado por unanimidade. 3.15. Processo nº 8497/2019 – Homologação da eleição de 62 

Chefes e Subchefes dos Departamentos da ESAG/UDESC. Interessados: DAE, DCE e DAP. Relator: Éverton L. P. De 63 

Lorenzi Cancellier. Relato: De acordo com a ata da Comissão Eleitoral, que comcluiu os trabalhos na data de nove de 64 

julho, a votação encerrou-se às 21h, seguindo o escrutínio.  Totalizando 33 votos do DAE, 16 votos do DAP e 12 votos 65 

do DCE. Sendo eleitos no DAE José Luiz Fonseca Filho e Sérgio Bittencourt, no DAP Arnaldo José de Lima e Emiliana 66 

Debetir de Oliveira e DCE Adriano de Amarante e Daniel Augusto de Souza. Em discussão, a professora Ana Paula 67 

parabenizou a gestão anterior pela parceria na direção de ensino e desejando que os novos chefes tenham uma 68 

ótima gestão; Os professores Ivonete e Marianne, antigos chefes, também comentaram o período em que ficaram à 69 

frente da Chefia de Departamento e agradeceram todo o aprendizado; O professor Arnaldo falou como novo chefe do 70 

Departamento de  Administração Pública, agradeceu a Comissão eleitoral e a antiga chefe, professora Ivoneti. O 71 

professor Daniel, subchefe eleito do Departamento de Ciência Econômicas, comentou as missões futuras, 72 

principalmente o foco da instituição que são os alunos. O professor Éverton também parabenizou e desejou sucesso 73 

aos novos chefes e agradeceu os que agora se despedem. Voto: “Favorável a homologação”. Aprovado por 74 
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unanimidade a homologação da eleição de chefes e suchefes dos departamentos da ESAG. Passou-se a inclusão de 75 

pauta. 3.16. Processo nº 5630/2019 – Relatório Final de Curso. Interessado: Arnaldo José de Lima. Relator: Rafael 76 

Tezza. Voto: “Sendo assim, pela importância desta iniciativa em parceria com CAPES e pelos benefícios 77 

proporcionados para  todo o ambiente universitário,  reitero a aprovação do relatório final pelo Departamento de 78 

Administração Pública e sua homologação pelo Conselho de Centro da ESAG”. Em discussão, o professor Arnaldo 79 

comentou sobre o nível de excelência em que o ensino à distância da ESAG se encontra, inclusive ansiando na 80 

abertura de novos cursos e inspirando outros centros. A professora Ivonete também comentou que o método à 81 

distância foi muito bem aceito e que inclusive há órgãos solicitando cursos neste formato. Além disto, a UDESC está 82 

fazendo o interior de Santa Catarina crescer. O professor Éverton acrescentou o fato de que, se não fosse a EaD, o 83 

interior de Santa Catarina não teria acesso ao ensino superior público na área de Administração Pública da ESAG, 84 

além de ser enriquecedor para o Centro, para a UDESC e para Santa Catarina.. Aprovado por unanimidade. 3.17. 85 

Processos sem registro/2019 DEG – Homologação de Ad Referendum colação de grau em gabinete; Interessados: 86 

André Augusto Manoel e Gisela Rabelo Faria (DAP); Relator: Ana Paula Menezes Pereira; Voto: “Dada a inscrição para 87 

a Pós-Graduação e como escontram-se aptos à colação, sou de parecer favorável”. Aprovado por unanimidade. 4. 88 

Comunicações pessoais. Prof. Éverton abriu inscrição aos presentes para as comunicações pessoais. Inscreveram-se 89 

Maurício dos Santos Küster, Ana Paula Menezes Pereira, Mariana Ribeiro, Marianne Stampe, Arnaldo José de Lima, 90 

Daniel Augusto de Souza e Éverton L. P. De Lorenzi Cancellier. Maurício comentou sobre o novo sistema de 91 

chamados do setor de serviços gerais e pediu a colaboração de todos no sentido de usar a ferramente e divulgá-la. A 92 

professora Ana Paula falou sobre o Parque das Profissões, sendo que estão com inscrições abertas a submissão de 93 

projetos das entidades estudantis, a Esag pode ter quatro inscrições por ordem de chegada, mas o cada centro 94 

concorrerá com até duas vagas. O Parque das Profissões ocorrerá dia 22 de agosto, onde as entidades apresentarão 95 

as oficinas. Mariana explanou sobre a participação da ESAG no JIUDESC, a delegação com o número máximo de 96 

participantes ficou classificada em terceiro lugar, sobre os representantes no JUCS e antecipou o assunto do 97 

JISUDESC, jogos dos servidores, que acontecerá de 04 a 06/09/2019. O professor Éverton também comentou sobre 98 

o Parque das Profissões, uma iniciativa da univrsidade e em novo formato. Sobre o JIUDESC, a Esag vem mantendo 99 

sempre um bom desempenho e participação, agradecendo a equipe que organizou e acompanhou os alunos nos 100 

jogos. Enfatizou as eleições para as Câmaras do CONSUNI (Ensino, Pesquisa, Extensão e Administração), com 101 

representações dos discentes, dos docentes e dos técnicos, com editais no início do semestre. Comentou também 102 

sobre a situação da manta asfáltica da cobertura do prédio, em que o processo de contratação está tramitando com 103 

cinco empresas que apresentaram proposta, destas quatro foram habilitadas ao processo licitatório. As paredes 104 

laterais receberam pinturas com tinta impermeabilizante para conter as infiltrações. Ao final, o Presidente agradeceu a 105 

presença de todos e declarou encerrada a reunião. Nada mais havendo a tratar, eu, Andréa Oriques Santos, lavrei a 106 

presente ata, a qual depois de aprovada será assinada por todos os presentes na próxima reunião do Conselho. 107 

Florianópolis, 10 de julho de 2019.  108 


